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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 18/0740-01
Status: öffentlich

Datum: 10.09.2018

Rhein-Ruhr-Express (RRX) und Planung des Betriebes mit Halt in 

Mülheim an der Ruhr Hbf

Anfrage der CDU-Fraktion

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 25.09.2018 Ausschuss für Wirtschaft, Stadtentwicklung und Mobilität

Fragen:
Die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung folgender Fragen:  
Die derzeitige Planung des VRR sieht offenbar vor, langfristig die Regional-Express-Linien 
mit Halt in Mülheim an der Ruhr Hbf. von 5 auf 2 zu reduzieren. 60 Prozent der RE-
Verbindungen würden danach entfallen. Darüber hinaus halten bereits ab Dezember 2017 
die S-Bahnen nur noch alle 30 Minuten in Mülheim an der Ruhr Hbf.
 
1. Kann die Verwaltung diese VRR-Planungen bestätigen? 
2. Wird von den Pendler zukünftig erwartet, zunächst Essen Hbf. zu erreichen, um 
danach den RXX zu nutzen?
3. Sollen mit dieser VRR-Planung die RE-Verbindungen mit Halt Mülheim an der Ruhr Hbf. 
gestrichen werden?
4. Wie reagiert die Stadt Mülheim auf diese VRR-Planungen?

Christina Küsters                     Wolfgang Michels 
Fraktionsvorsitzende                Ausschusssprecher 


